

La semaine du goût au collège du Ruisseau



Du 25 au 29 octobre 2021 s'est tenue la semaine du goût au collège. Afin d'inciter les élèves à goûter à tout et de les sensibiliser à la réduction des déchets de cantine, 2 ateliers ont eu lieu.

Le vélo smoothie



Les élèves de 5^e, de l'ULIS, le CDI, ainsi qu'une classe CM1 de l'école Jean HORAU, ont pu découvrir le vélo smoothie et préparer de délicieux jus de fruits frais, tout en pédalant.

L'atelier du goût



Grâce à Mme TAILAMEE, responsable de la cantine, les élèves de 3B ont goûté à l'aveugle à différents ingrédients et différentes saveurs : amer, aigre, doux, salé... Le but : apprendre à goûter à tout ! On renouvellera l'opération avec d'autres classes !